

Zielgruppe

Die Zielgruppe des Streetworks wird u. a. durch Angebote von Jugendhäusern, Vereinen und Allgemeinen Sozialen Diensten aus unterschiedlichen Gründen nicht angenommen und der Kontakt dorthin wird sogar aus unterschiedlichen Gründen vermieden.

In Delmenhorst gehören vor allem Jugendliche und Jung-Erwachsene, die sich häufig an öffentliche Stellen aufhalten, zur Zielgruppe.

Langfristiges Ziel

Für den Aufbau vertrauensvoller Beziehungen muss Streetwork einerseits klare Grenzen setzen und andererseits im Milieu begleiten, um den Grad der Unterstützungsmöglichkeiten vor Ort abschätzen zu können. Dabei verfolgt Streetwork langfristig das Ziel, Ängste und Ablehnungen gegenüber der verbindlicheren Annahme von Unterstützung durch behördliche Institutionen und freie Träger abzubauen, damit sich die belasteten Lebenslagen verändern können.

Der Weg dahin

Genau so unerlässlich für den Aufbau vertrauensvoller Beziehungen ist das Durchführen von freibleibenden Aktivitäten und verbindlichen Projekten. Dazu nutzen die Streetworker die vorhandenen Ressourcen, u.a. Jugend- und Gemeindehäuser, Sportplätze und -Hallen.